

Poesía

PENSAMIENTOS DE MEDIO AMBIENTE

Si Dios nos ha prestado un espacio para convivir en este universo, porque destruimos lo que no nos pertenece. Franklin R. Rizo 5/9/16

¿Por qué nos comportamos tan injustos con la naturaleza, si sabemos que de ella depende nuestra existencia? Franklin. R. Rizo. F 31/03/17

*La Universidad más linda, no es la que más se limpia, sino la que menos se ensucia.
22/6/22*

El árbol

*Me ves como un simple árbol,
Si, un simple árbol soy,
Pero de mi dependes tú,
Cuando estoy muy pequeño eres indiferente conmigo,
Cuando estoy más robusto me ves con cara de dinero,
Que injusto eres con quienes te damos vida, pero sabes,
la vida da muchas vueltas, es el ciclo de la vida,
tú acabas conmigo y yo acabaré contigo. Franklin R. Rizo 1/9/16*



Por un instante

Nosotros los pueblos de la tierra estamos de pasada por aquí, somos seres vivos interdependientes e interrelacionados con un destino común; aunque estamos conscientes de los problemas que le causamos a nuestra casa grande, no reaccionamos ante el deterioro y agotamiento de los recursos naturales, pues es frecuente escuchar decir idebemos de tomar consciencia para con nuestra madre tierra!, y desde cuando la conciencia se toma, sino que se forman valores desde nuestra familia para que sus descendientes piensen y actúen conforme se haya interiorizado esa conciencia, de la misma manera se dice estamos cuidando el medio ambiente, tampoco podemos ser pesimistas y decir medio ambiente, cuidemos el ambiente completo, escuchamos decir cuidemos el medio ambiente para dejarle un mundo mejor a nuestros hijos, mejor cultivemos los valores éticos y morales en nuestros hijos no para que le dejemos un mundo mejor a nuestros hijos, sino para que dejemos buenos hijos a nuestra madre tierra y que ellos continúen cuidándola para su futuro. Franklin R. Rizo 1/9/16.

El grito de la tierra

La tierra grita, la tierra llora, la tierra sufre

Hijos míos, alguna vez se han preguntado ¿Quién es la madre tierra? ¡Esa soy yo!, ustedes nacieron aquí, yo soy su madre, ustedes deben estar conscientes que les he dado donde vivir por un instante, les proporciono todo: alimentación, aire, agua, calor, pero me he preguntado qué tipo de hijos tengo, hoy me doy cuenta que mis hijos son irracionales, veo y siento como están actuando conmigo, sin pensar en su propio futuro, pregúntense ¿Qué han hecho por mí?, ¿me has defendido de los depredadores?, ¿Cuánto tiempo les he dado todo lo que tengo?, que falta de ética tienen, me ven destruirme, contaminarme, deforestar, quemarme, contaminarme, yo ahogándome de calor y ustedes como que si no pasa nada, nunca actúan, si hoy no hacen nada por mí, ya los veré en el futuro añorándome, peleándose por un poco de agua y alimentos. A veces me pregunto, será que mis hijos tienen otro planeta donde vivir después de mí, no, no, esto no puede seguir así, piensa hoy, reacciona, trátame bien, sabes que de mi depende que alarguen su vida y las de sus descendientes. ¡Déjenme vivir en paz por amor a Dios! Franklin R. Rizo 1/9/16.

Reflexión:

Quiero ser tú celular

Señor, no quiero ser inoportuno, pero quiero pedirte algo que no es tan difícil para ti, concedérmelo para intentar ser feliz.

Tu eres generoso y quiero pedirte algo sin que se enteren mis padres, mis hermanos, mis tíos, mis amigos y todos aquellos que están cerca de mí.

Conviérteme en celular, para que mis padres, hermanos, tíos, amigos me pongan atención cuando quiero hablar con ellos, para que me cuiden, como cuidan ese aparatito, para que siempre me vean con mucho cuidado, con cariño, con aprecio, para que se comuniquen conmigo como se comunican con el celular.

Quiero ser celular, para que todos los que me rodean se interesen por mí, para que cuando repique, corran a tomarme y acercarme a su cara, a su corazón, para que me hablen con sentimientos, con amor, con emoción, con pasión, para que sonrían y lloren siempre conmigo en los momentos alegres y tristes de la vida.

Quiero ser celular, para ser el centro de atención, para que duerman junto a mí, para que me lleven a todas partes, para que nunca me olviden, para que me alimenten, como lo alimentan a él, que nunca le falta su alimento diario, para que estén pendiente de mi cuando me enfermo, como cuando corren al técnico cuando se arruina el celular,

Quiero ser Celular, para seguir siendo el mejor de los amigos, el ser más querido, el que más influya en sus vidas, para que recuerden que soy su hijp (a), y seguir siendo el centro y lo más importante para cada uno de ellos.

Rene Rizo Fuentes

¡Te quiero verde!

*En un mundo de cabezas, nace una esperanza verde,
el mundo dejó de ser tenebroso y surge una luz en plena oscuridad.
Una vez más, manos valientes, dedicadas y expertas
dan vida en un semillal.*

*Un nuevo comienzo se enrumba día a día,
esfuerzos colectivos no individualidad.
Emerge de los campos el fruto de la vida,
sumerge de los ríos un nuevo despertar.*

*Los mares cobran vida
y en medio de los bosques se observan las estrellas,
Y no son confundidas con luz de la ciudad.
Arriba, en lo más alto, jugamos con las nubes...
Los niños saltan, brincan, que hermoso manantial.*

*Camino entre las flores,
Y juego con la lluvia,
Qué bello despertar.*

*Olor a campo, verde frescura, que preciosa ciudad.
Mi sueño se ha cumplido, que hermosa realidad.
¡Nicaragua, verde que te quiero verde!
Ya no hay más diferencia entre el campo y la ciudad.*

Mary Guerrero, 24/11/2022